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Diese Arbeit untersucht die Wortbildung in der deutschen Sprache und ihren Unterschied zu 

anderen Sprachen.  Deutsch ist reich an Wörtern, die keine Analoga in anderen Sprachen haben.  

Diese Worte drücken ein anderes Spektrum von Emotionen, komplexen Handlungen und 

Zuständen aus.  Deutsche können gekonnt Wörter bilden, mit deren Hilfe ein Wort eine bestimmte 

Handlung beschreiben kann.  Dieses Papier untersucht einige der interessantesten Sprüche über 

die deutsche Sprache und den Grund, warum Deutsch die "Sprache eines Millionärs" genannt wird.   

Das gefährliche COVID-19 hat diesen Aspekt ebenfalls nicht umgangen: das Coronavirus 

hat nicht nur die Lebensweise der Menschen verändert, sondern auch seinen Beitrag zum 

Wörterbuch der deutschen Sprache geleistet.  Im Zusammenhang mit dem Coronavirus wurden 

dem Wörterbuch etwa 1.200 neue Wörter im Zusammenhang mit der Pandemie hinzugefügt. 

This work examines word formation in the German language and its difference from other 

languages. German is rich in words that have no analogues in any other languages. These words 

express a different spectrum of emotions, complex actions and states. Germans can skillfully form 

words with the help of which a word can describe a certain action by combining them and creating 

a new one. This paper examines some of the most interesting sayings about the German language 

and the reason why German is called the «a millionaire’s language».  

The dangerous COVID-19 did not circumvent this aspect either: the coronavirus not only 

changed the way people live, but also made its contribution to the dictionary of the German 

language. About 1,200 new words related to the pandemic have been added to the dictionary in 

connection with the coronavirus with bizarre meanings that people can relate to. 

 

 

 


